

NSD HOY

Empoderar a Todos los Niños Todos los Días

25375 Orchard Village Road, Valencia, CA 91355

2024-2025 | EDICIÓN 3



¡YA ESTÁN ABIERTAS LAS INSCRIPCIONES PARA EL AÑO ESCOLAR 2025-2026!

¿Tiene un hijo que es elegible para comenzar la escuela primaria en el otoño? ¡Inscriba a su estudiante hoy!

¿Quién debería inscribirse ahora?

- NUEVOS estudiantes entrantes de UPK y Kindergarten
- Cualquier estudiante nuevo que venga de una escuela fuera del Distrito. Si su hijo ha asistido anteriormente a una escuela en NSD y está regresando para el año escolar 2025-2026, se considera un estudiante que regresa y deberá volver a inscribirse.

¿Cómo registro a mi hijo?

- Visite el sitio web del Distrito en www.newhallschooldistrict.com y haga clic en la sección Inscripción en la parte superior.
- Desplácese hacia abajo hasta el enlace de Inscripción en línea de Aeries

¿Necesita asistencia técnica?

- Comuníquese con su escuela de residencia para obtener asistencia
- Si su escuela no está disponible, comuníquese con la Oficina del Distrito al (661) 291-4000

¡CONOZCA LA JUNTA DIRECTIVA!



Presidente de la Junta Ernesto Smith

El Sr. Smith ha servido como miembro de la Junta para el Área de Fideicomisarios 3 desde 2016. Está dedicado al servicio de su comunidad y a la educación de los niños. Es voluntario en las clases de sus hijos con regularidad, ha servido como presidente del consejo escolar de su escuela, es ex miembro del Comité de Seguridad del Distrito, es ex miembro del Comité de Supervisión Ciudadana de la Medida E, es entrenador voluntario de baloncesto juvenil, entrenador voluntario de fútbol juvenil y árbitro voluntario de fútbol juvenil.

Secretaria de la Junta Rachelle Haddoak

La Sra. Haddoak ha servido como miembro de la Junta del Área para el Área Fideicomisarios 2 desde 2022. Creció en Santa Clarita y es un producto orgulloso de nuestras escuelas públicas locales. Desde muy joven, Rachelle supo que quería ser maestra; desde entonces, su pasión por la educación solo ha crecido. Los estudiantes están en el primer plano de su mente para cada decisión que toma, ya que sabe lo imperativos que son los años de formación de la primaria para el resto de la vida de un niño.

Miembro de la Junta Isaiah Talley

El Sr. Talley ha servido como miembro de la Junta para el Área de Fideicomisarios 4 desde 2016. Isaiah es un empresario propietario de dos empresas locales, con lo que su conocimiento de las finanzas, la tecnología y la seguridad para informar aún más las discusiones y decisiones de la junta. El Sr. Talley quería una visión de primera mano de lo que se ofrece en el Distrito Escolar de Newhall, y cómo podría contribuir al sistema para mejorar y hacer crecer aún más el programa de instrucción, la seguridad y la tecnología de las Escuelas de Newhall.

Miembra de la Junta Donna Robert

La Sra. Robert ha servido como miembro de la Junta para el Área de Fideicomisarios 1 desde 2022. Donna es una educadora integral y probada cuyo objetivo de toda la vida es hacer un impacto que mejore las estrategias para educar a nuestros estudiantes. Ella sabe de primera mano que los maestros son la puerta de entrada para cumplir con los estudiantes donde están y ayudarles a llegar a donde queremos que sean. Sus más de 20 años de experiencia como profesora le dan un conocimiento de primera mano de cómo las decisiones de la junta afectan en última instancia a los estudiantes. Además, sus más de 20 años en contabilidad y servicios financieros mejoran aún más su capacidad para hacer un análisis de coste-beneficio a la hora de tomar decisiones presupuestarias.

Miembra de la Junta Suzan Solomon

La Sra. Solomon es miembro de la Junta para el Área de Fideicomisarios 5 desde hace más de 25 años. Suzan cree que el mayor impacto que podemos tener en la vida de las personas es ser activos a nivel local. Suzan cree que todos los niños merecen y deben tener acceso a una educación de la más alta calidad, y que todos los padres, cuidadores, educadores y miembros de la comunidad tienen una voz en la política educativa, los programas y las cuestiones de la comunidad que maximiza las oportunidades de aprendizaje para todos los estudiantes y apoya el desarrollo profesional de los maestros, administradores y personal de apoyo.

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

¡Felicitaciones a la Especialista en Apoyo Conductual de la Primaria Oak Hills, Andrea Miller, quien fue nominada por sus compañeros como empleada clasificada del mes de diciembre de 2024! Andrea fue contratada como asistente de instrucción en 2010 y fue asistente hasta 2016, cuando pasó a ser especialista en apoyo conductual.

¡Felicitaciones a la Supervisora de Seguridad de la Primaria Old Orchard, Jody Vera, quien fue nominada por sus compañeros como empleada clasificada del mes de enero de 2025! Jody ha sido supervisora de seguridad de la Primaria Old Orchard desde 2011.

¡Felicitaciones a la Conserje de Noche Primaria Peachland, Martha Sifuentes, quien fue nominada por sus compañeros como empleada clasificada del mes de febrero de 2025! Martha comenzó su carrera en el Distrito en 1997 como conserje auxiliar. Luego, fue contratada como conserje de noche a tiempo completo en 1998. ¡Martha ha trabajado en varias escuelas del Distrito Escolar Newhall durante casi 30 años!

¡Gracias a Andrea, Jody y Martha por su dedicado servicio al Distrito Escolar Newhall!



Andrea Miller

Especialista en Apoyo Conductual



Jody Vera

Supervisora de Seguridad



Martha Sifuentes

Conserje de Noche

¡FELICITACIONES A LA PRIMERA CLASE DE SEXTO GRADO DEL PROGRAMA DE INMERSIÓN EN DOS IDIOMAS QUE SERÁN LOS PRIMEROS EN PROMOCIONAR ESTE AÑO!

El 25 de febrero de 2025, la Junta Directiva, la Superintendente Hernández y el Presidente de la Asociación para la Educación Bilingüe de California, Dr. Raúl Maldonado, reconocieron a los alumnos de sexto grado del Programa de Inmersión en Dos Idiomas de la Primaria Old Orchard.

Como el primer grupo de estudiantes de sexto grado en graduarse del Programa de Inmersión en Dos Idiomas en el Distrito Escolar de Newhall, han dado un ejemplo notable para otros y han demostrado el poder del bilingüismo y la capacidad de abrir las puertas a infinitas oportunidades. Su trabajo duro y su compromiso de aprender en dos idiomas continuarán sirviendo bien a ellos en todos sus esfuerzos futuros.

Los alumnos de sexto grado de Old Orchard serán promocionados en junio igual que todos los demás alumnos de sexto grado del Distrito.



HOLA

HELLO



PRE-KINDER UNIVERSAL (UPK)



Nuestro objetivo es brindarle a cada niño un comienzo sólido independientemente de su experiencia previa.

¿Qué es UPK?

Pre-Kinder Universal (UPK) o Kinder Transicional (TK) es un programa gratuito donde los niños aprenden juntos a través del juego y desarrollan sus habilidades sociales. Todos los niños de cuatro años son elegibles para UPK el año anterior a ingresar a Kindergarten. UPK es gratuito como parte del sistema escolar público de California.

A partir del año escolar 2025-26, todos los niños que cumplan cuatro años antes del 2 de septiembre son elegibles para UPK.

Las diez escuelas del Distrito Escolar Newhall ofrecen programas UPK. Puede visitar nuestro sitio web en www.newhallschooldistrict.com y hacer clic en la sección Inscripción para obtener más información sobre cómo inscribir a su hijo.

¿Cómo es un día típico en UPK?

La maestra de UPK Amy Freidin de la escuela primaria Stevenson Ranch ha enseñado durante 29 años en el Distrito Escolar Newhall y 13 años en UPK. La Sra. Freidin comparte: “Soy muy afortunada de tener el privilegio de enseñar UPK en el Distrito Escolar Newhall. Pre-Kinder Universal (UPK) sirve como un puente vital entre el preescolar y Kinder. Nuestro objetivo es brindar a cada niño un comienzo sólido independientemente de su experiencia previa. Adoptamos un enfoque basado en el juego para enseñar a nuestros alumnos más pequeños ofreciendo actividades prácticas que fomentan el crecimiento en las áreas sociales, emocionales y académicas. Un día típico en el salón incluye: tiempo en círculo, literatura, lectura y matemáticas en grupos pequeños y en grupos completos, lecciones integradas de estudios sociales y ciencias, arte y oportunidades para jugar tanto dentro como fuera. Cuando ingrese a un salón de UPK, será recibido por los alegres sonidos de los niños dedicados al aprendizaje y el descubrimiento”.

Para obtener más información sobre su escuela primaria asignada, horarios escolares o cuidado infantil, visite nuestro sitio web en www.newhallschooldistrict.com.

PRÓXIMOS EVENTOS



Conciertos de Orquesta para Principiantes

Acompáñe a nuestros estudiantes principiantes de cuerdas y banda mientras muestran lo que han aprendido hasta ahora. Todos los conciertos se llevarán a cabo en la Primaria Pico Canyon. Comuníquese con su escuela para horarios específicos.

Marzo
3, 5, 6



Reuniones de la Junta Directiva

¡Acompáñenos! Visite el sitio web del distrito en www.newhallschooldistrict.com para más información.

Marzo
11 y 25



Conferencias de Primavera

Las escuelas se comunicarán con las familias para brindarles más información. ¡Estén atentos!

Marzo
31
-
Abril
2



Vacaciones de Primavera

No habrá clases.

Abril
3 - 11



Día de Visita Escolar de Puertas Abiertas

Las escuelas se comunicarán con las familias para brindarles más información. ¡Estén atentos!

Mayo
1



Conciertos de Orquesta de Primavera

Todos los conciertos se llevarán a cabo en la Primaria Wiley Canyon. Comuníquese con su escuela para s horarios específicos.

Mayo
5, 7, 8